



ゆめーる・かほく【小学校版】

せせらぎ

鹿北小学校便り
第8号
令和4年11月
文責 鶴田 史子

★第2回「あつまれ 芸術の森 in 鹿北」が開催されました!★

11月5日(土)鹿北中学校体育館を会場に、今年も「あつまれ!芸術の森 in 鹿北」が開催されました。鹿北中学校の生徒会が中心となって鹿北町文化協会や市民センター、地域コーディネーターの方々との協力で企画・運営して開催されました。テーマは「地域だんらん～鹿北で秋を一日体験～」です。地域の皆様と子どもたちが一緒に楽しみました。午後の「茶山踊り体験」と「ポッチャ体験」には5年生と6年生が参加しました。また、バザーも実施され、野菜や米等の販売も行われました。

今年は、4年生が「神楽」と「乙女の舞」を、6年生が「鹿北太鼓」を披露しました。また、6年生の鹿北委員の3人が中学生に交じって堂々と司会を務めました。落ちついていて、とても素晴らしかったです。



バザーのお手伝いには5年生が参加しました。

★3年ぶりに開催！「かほくまつり」★

19日（土）には、鹿北中3年生が中心となって、鹿北町出身のアニメーター才田俊次さんをお招きして、才田さんが一人で全て描かれた長編アニメ映画「ゼロ弾きのゴーシュ」の上映会が開催されました。クイズやイラスト早描き対決、チェロの生演奏、合奏や歌など、盛りだくさんのとても楽しい上映会でした。大先輩の才田さんのお話は、子どもたちの将来の夢にもつながるとも貴重なお話でした。また、中学生の先輩たちの姿もとても素敵でした。

今、小学生の子どもたちが数年後には、中学生の先輩方からのバトンを受け継いでこの中学生のように立派に地域の力となってくれるだろうと思います！



タイガーマスク、ルパン三世、アルプスの少女ハイジ、ちびまる子ちゃんなど数々の作品の制作に携わられています！TAAF2021アニメ功労部門で、功労賞を受賞されました。

20日（日）は、さらにたくさんの笑顔が集まりました。素晴らしい2日間でした。



鹿北小学校 HP に他の写真も掲載予定です。ぜひご覧ください。

